



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En nuestra provincia existen numerosas entidades y organizaciones que, en su accionar diario, promueven y estimulan las actividades socioculturales.

Entre esas organizaciones se destacan los clubes, ONG conformadas por vecinos que, de manera voluntaria y totalmente *ad honorem*, gestionan estas instituciones para brindar la mayor cantidad de actividades, todas orientadas a la contención de los niños y la promoción del deporte como actividad integral en lo que a cuidados de la salud física y mental refiere.

La mayor cantidad de los clubes han surgido y crecido a la par de la sociedad rionegrina, conformando las primeras organizaciones sociales en las diferentes ciudades de la provincia.

En Río Colorado contamos con muchas de estas agrupaciones que trabajan por el bienestar comunitario, pero en esta ocasión nos interesa de manera especial destacar la fecunda trayectoria y la incesante labor de la Asociación Club Atlético Río Colorado, institución que el próximo 8 de agosto estará cumpliendo sus 100 años y que es el club más antiguo de la ciudad.

Podríamos enumerar un sinnúmero de hechos y episodios que marcan la vida del Club. De logros deportivos y eventos sociales que se han sucedido en su rica historia. Sin embargo, en esta fecha tan particular, creemos que es indispensable detenernos en lo que significa un club tan presente como la A.C.A.R.C. para una comunidad.

Si bien en la actualidad el club Atlético ofrece la práctica de distintos deportes y actividades físicas a niños, jóvenes y adultos, tradicionalmente ha sido el fútbol, como en la inmensa mayoría de los clubes argentinos, su principal actividad deportiva. En la memoria de los hinchas y protagonistas del gran clásico local (instancias en que los Bichos Verdes de Atlético se enfrentaba a su más acérrimo rival, el rojo Independiente) han quedado grabados goles de último minuto, injusticias, salvadas increíbles, resultados que no deberían haber sido -pero fueron-, consagraciones, alegrías, tristezas... Y esa gloria que dura un instante, pero que, inexplicablemente, también es eterna.

Sin embargo, más allá de la pasión futbolera, qué inmenso ha sido el impacto del club en la comunidad.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Para los seguidores del « Bicho Verde» y sus familias (y para esas familias seguidoras del Bicho Verde por generaciones) su club representa mucho más que un simple equipo deportivo: es una parte integral de su identidad, una fuente de pasión y orgullo. Atlético los hace pertenecer a algo más grande que ellos mismos, a un todo con el cual comparten un vínculo emocional, cuyo símbolo son el escudo y los colores. El club se vuelve entonces una fuente de inspiración y motivación para los hinchas, que al ver a su equipo esforzarse, superar desafíos y alcanzar la gloria, pueden encontrarle un sentido más auténtico a su propia vida.

En lo deportivo, hoy Atlético despliega un abanico de opciones (entre otras, paleta, bochas, patín, fútbol) que se abren a distintas edades, y así no solo promueve la salud y el bienestar de la comunidad -a través del ejercicio físico regular, con todas las ventajas que sabemos que este conlleva- sino que también ofrece oportunidades para el desarrollo personal de los miembros, quienes, además de aprender destrezas deportivas, adquieren otras habilidades importantes fuera del campo de juego, como liderazgo, trabajo en equipo, disciplina y resiliencia.

No podemos dejar de destacar además que las actividades deportivas del club Atlético, al igual que la de otras asociaciones locales, fomentan la inclusión, la diversidad y la promoción de valores, ya que ofrecen oportunidades de participación a personas de diferentes géneros, edades, habilidades y orígenes, a la vez que promueven el juego limpio, el respeto, la honestidad y el esfuerzo incesante para alcanzar grandes o pequeños logros.

Sin embargo, la labor de esta entidad centenaria no se agota en lo deportivo. Sobre su espíritu para compartir, encontrarse, disfrutar y celebrar con alegría podrían escribirse muchas páginas. A lo largo de este siglo de vida, los famosos bailes del club se han entrelazado con la historia del pueblo. Con el paso del tiempo, la música ha ido cambiando, junto con la indumentaria, las luces y los tragos de moda, pero el encontrarse en el salón del club sigue teniendo ese encanto por el reencuentro en un ámbito que los acoge e identifica.

Desde principio del año, los fieles seguidores de esta asociación se encuentran abocados a la organización de diferentes eventos para celebrar con toda la emoción el centenario del Bicho Verde. Se han llevado a cabo encuentros deportivos, se han planificado otros y se está organizando una Cena Aniversario que aún no tiene fecha definida. Una oportunidad de reconocer y agradecer a aquellos fundadores, impulsores y continuadores de la obra.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello;

Autor: Fabio Rubén Sosa.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés comunitario las actividades sociales y deportivas que se desarrollarán en el año 2023, en el marco del Centenario de la Asociación Club Atlético Río Colorado, el club social y deportivo más antiguo de la localidad de Río Colorado.

Artículo 2°.- Comuníquese y archívese.